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14 М А Р ТА  - 
выборы  

Президента  
Российской  
Ф е де р ац и и
Г/Л ЙГ*-

1 4  м а у т а  - в ы б о р ы  
П п е з и д е н т а  Р Ф

О Б Р А Щ Е Н И Е
Межрегионального общественного
движения «Югра» к избирателям
Ханты-Мансийского автономного 

округа
У в а ж ае м ые зе м л я к и!
Мы, участники Меж1хтиопалы юга об

щественного движения «Югра» обраща
емся к каждому из вас, жители Югры, к 
каждому, для кого наш край - не просто 
место проживания, а наш общий Дом, род
ная земля, наша малая Родина.

14 марта - выборы Президента Рос
сийской Федерации. Выборы Президента 
государства - это выбор будущего стра
ны, се стратегического развития, пути, по 
которому Россия пойдет дальше.

За последние несколько лет Рос
сия изменилась. Сейчас мы с полным 
правом можем говорить о том, что 
живем в великом государстве, которое 
обращено лицом к человеку. Мы вновь 
обретаем гордость за нашу державу. 
Россия вновь стала полноправным уча
стником развития общемирового про
цесса развития общества.

Мы призываем вас, уважаемые зем
ляки, поддержать на выборах Президента 
Российской Федерации кандидатуру 
Владимира Владимировича Путина и 
п|х>голосовать за него в день выборов.

Мы уверены, что Владимир Вла
димирович Путин будет настойчиво ре
шать актуальные экономические и со
циальные проблемы, формировать в 
России гражданское общество, консо
лидируя вокруг себя все конструктив
ные демркратичсскнс силы и отстаи
вая неизменность Основного Закона 
нашего государства - Конституции 
Российской Федерации.

Только от нас с вами зависит, ка
кое будущее нас ждет. Уважаемые зем
ляки! Давайте придем 14 марта на из
бирательные участки и примем учас
тие в выборах! Во имя нашего буду
щего! Во имя будущего России!

Принято на заседании
Политсовета Межрегионального 

движения «Югра».

Распоряж ение главы  м ун и ц и 
пального образования от 20.02.0-1 г. 
Ы>15У

О РЕГИСТРАЦИИ 
МУНИЦИПАЛЬНОЙ 
СОБСТВЕННОСТИ

Для ускорения регистрации пра
ва муниципальной собственности на 
объекты недвижимости, являющие
ся собственностью муниципального 
образования, п согласно статьям 20, 
22, 36 Земельного кодекса РФ, ста
тье 210 (с комментариями) Граждан
ского кодекса РФ:

1. Муниципальным унитарным пред
приятиям и учреждениям за счет соб 
ственных средств и в кратчайшие сро 
ки под объектами недвижимости, перс 
данными в хозяйственное ведение и опе
ративное управление, произвести:

1.1. Оформление права на земель
ные участки.

1.2. Изготовление технических 
паспортов.

2. Контроль за выполнением насто
ящего распоряжения возложить на ру
ководителей муниципальных уни
тарных предприятий и учреждений.

А. ЧЕПАЙКИН.

Г О Р О Д  О Т М Е Ч А Е Т  Н О В О С Е Л Ь Я

БОЛЬНИЦА 
ДОЛГО

В последний день зимы 2004 года 
в эксплуатацию сдан новый объект 
здравоохранения - психонаркологичес- 
кая больница Святой преподобномуче- 
ницы Елизаветы. Значение ее для го
рода трудно переоценить. Ни одна 
служба городского здравоохранения не 
имела столь стесненных условий суще
ствования, и это в то время, когда ак
туальность се возрастала день ото дня.

Возможность строительства больницы 
неоднократно ставилась под сомнение. 
Когда глава муниципального образования 
Анатолий Чепайкин инициировал рекон
струкцию бывшего здания поликлиники 
иод психонаркологический госпиталь, го
род еще не был дотационной территорией 
и имел достаточные доходы, чтобы само
стоятельно возводить столь важный 
объект. Однако еще не подготовили про
ектные документы, как грянула налого
вая реформа, лишившая муниципалите- 
ты основной части доходов и «посадив
шая» города на «финансовую диету». 
Ст]Х)итсльство этого объекта не вошло в 
программу развития территории. 06ч>ск-

ты подобного рода по 
веем нормативам по
ложены лишь более 
крупным городам, а 
потому на помощь ок
руга рассчитывать не 
приходилось.

Р еш ение, н е 
смотря ни на что, 
продолжить рекон
струкцию потребо
вало и от исполни
тельной, и от пред
ставительной влас
тей города опреде
ленного мужества. 
Не только экономи
ческая целесообраз-

, КОТОРУЮ  
ЖДАЛИ

ность (а по словам мэра, прежде чем 
начать строительство, было просчита
но, что отправлять мегионских больных 
на лечение в клиники Нижневартовс
ка и Сургута для городской казны куда 
более накладно, чем построить соб
ственную психонаркологическую боль
ницу), но и многочисленные обраще
ния горожан заставили определить воз
ведение объекта одним из приоритет
ных направлений финансовых вложе
ний из тех немногих средств, которы
ми город может распоряжаться само
стоятельно.

П еререзав символическую крас
ную ленточку, глава муниципально
го образования Анатолий Чепайкин 
подчеркнул неоценимый вклад де
путатов городской Думы, поддержав
ших решение администрации, настой
чивость руководителя психонарколо
гической больницы, депутата город
ской Думы Ирины Горбачевой, су
мевшей убедить в необходимости это
го объекта округ и получить его под 
держку, строителей, успешно спра-

У юных художников -
ПРАЗДНИК

В минувшую субботу Детская художе
ственная школа отпраздновала свое ново 
ссльс. Это событие ожидалось уже давно, 
ведь многие годы ученики и педагоги были 
вынуждены ютиться в небольших комна
тах бывшего детского сада, плохо приспо
собленных для творчества. К тому же по
мещение они делили с Региональным ис
торико-этнографическим музеем.

На торжественной церемонии откры 
гия глава муниципального образования 
Анатолий Петрович Чепайкин подчеркнул: 
«Сдавая в эксплуатацию это здание, мы 
решаем сразу две задачи: открываем но
вую художественную школу и получаем 
дополнительные помегцепия для разме
щения экспозиции музея. Открытие 
новой Детской художественной школы
- это радостное событие, настоящий 
праздник. Несмотря на то, что здание 
это построено не сейчас, а располага
ется в старых стенах, после поведен
ной реконструкции оно отвечает самым 
современным требованиям ».

Анатолий Петрович также поблаго
дарил депутатов Думы за понимание

всей важности данного объекта для го
рода и возможность выделения средств 
на проведение реконструкции художе
ственной школы. Он также поблагода
рил строителей, проделавших огромную 
работу по превращению комнат бывше
го общежития в красивые и светлые 
классы.

Поздравляя новоселов, заместитель 
главы муниципального образования, 
председатель Комитета по образованию 
и культуре Людмила Владимировна 
Юхимович сказала: «О том, что в на
шем городе живет множество твор
ческих и талантливых людей, знают  
не только во всем Ханты-М ансийс
ком автономном округе, но и далеко 
за его пределами. В  этом немалая зас
луга всего коллектива Детской худо
жественной школы и ее руководите
ля  Альфии М ухаметовой. Думаю, 
что творческая атмосфера, которая 
жила в старом здании, переселится 
и сюда».

К поздравлениям присоединились 
все гости, руководители учреждений

вившихся со строительством объекта 
в обозначенные сроки.

- Я  поздравляю вас с новосельем и 
надеюсь, что ваш благородный труд по
может облегчить страдания больных и 
решить многие проблемы, которые, к со
жалению, имеют место в нашей жиз
ни,- сказал Анатолий Петрович, обраща 
ясь к работникам новой больницы, оде
тым подобно сестрам милосердия в с|х>р 
менные платья и передники.

- Буквально час назад, на открытии 
Детской художественной школы, было 
сказано кем-то из гостей, что есть лицо 
города и оно меняется, хорошеет, - ска 
зал в своей поздравительной речи предсе
датель Думы муниципального образова
ния Александр Ломачинский,- я  бы от
метил, что меняется еще и духовное 
начало. Сегодня мы открываем двери 
заведения, призвание которого врачевать 
не только тело, но и душу. Я  желаю 
вам работать так, чтобы с каждым 
днем у  вас становилось все меньше па
циентов.

Поздравить работников новой боль
ницы Святой прсподобномученицы 
Елизаветы пришли представители прак
тически всех предприятий и учрежде
ний, общественных организаций горо
да. Слова поздравлений и признатель
ности за большое дело звучали их уст 
заместителей главы Муниципального 
образования Л. Велиевой и Л. Юхи
мович, директора по социальному раз
витию ОАО «СН-МНГ» В. Плотнико
ва, председателя Федерального суда II. 
Юрзина, директора Мегионского фи
лиала Ханты- Мансийского банка О. 
Порецкой, директора Мегионского фи
лиала Окружного фонда обязательно
го медицинского страхования О. Вс 
тошкиной и многих, многих других.

После официальной церемонии гости 
прошлись по просторным помещениям 
новой больницы, где помимо психонарко- 
логичсской службы разместится еще и 
СП И Д-лаборатория.

Т. АЛЕШ ИНА.

культуры и творческих коллективов го
рода.

«Х озяйка» праздника, директор 
Детской художественной школы Аль 
фия Борисовна Мухаметова познако 
мила гостей с новым зданием, показа
ла, в каких условиях предстоит зани
маться ребятам и какие возможности 
для проведения выставок теперь появи
лись у учебного заведения.

От имени педагогов и учащихся ди
ректор художественной школы Альфия 
Мухаметова поблагодарила гостей и по
дарила на память о знаменательном собы
тии работы, выполненные руками воспи
танников, юных талантливых художников.

Е. ЛЬВОВА.
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ПРОГРАММА КАПИТАЛЬНОГО 
СТРОИТЕЛЬСТВА НОСИТ 
ЧЕТКУЮ СОЦИАЛЬНУЮ 

НАПРАВЛЕННОСТЬ
—  т а к о е  р е з ю м е  с д е л а л  в  с в о е м  в ы ст уп л ен и и  на ф е в р а л ь с к о м  

за с е д а н и и  Д у м ы  м ун и ц и п а л ь н о го  о б р а зо в а н и я  д и р е к т о р  
М У  « К а п и т а л гш о е  с т р о и т е л ь с т в о »  В .В . А в р а м е н к о .

На повестку дня своего очередного 
заседания, которое состоялось 26 фев
раля, в четверг, депутаты вынесли семь 
вопросов. По первому из них — о пла
нах капитального строительства на 2004 
год — докладывал директор МУ «Капи
тальное строительство» В.В.Авраменко.

— Согласно составленной програм
ме, — сказал Валерии Викторович. — 
выделенные средства в сумме 181260 
тысяч рублей  будут  направлены на 
решение самых акт уальны х проблем  
нашего муниципального образования. 
Это жилищное строительство- будут  
введены 26 кварт ир по долевому стро
ительству, продолжено сооружение 9- 
этажного жилого дома в 12 микрорай
оне с вво<)ом в действие в третьем квар
тале 2005 года. П ланируем  завершить 
работы по обеспечению населения ка
чественной питьевой водой, спортза
л у  в  лицее, продолжить строитель
ство второго зала к спорткомплексу 
«О ли м п », начат ь возведение новой  
школы в девятом микрорайоне, завер
шить реконструкцию здания под загс, 
а также иаркопсихопеврологической  
больницы в  нашем городе и ряд других  
объектов. Все они имеют большое ф ун
кциональное значение для нашего м у
ниципального образования, они соци
ально направлены. Кроме того, 5 м ил
лионов р уб лей  предполагает ся вло 
жить в развит ие базы лагеря « Б у х 
та Л азурная  », где в  этом году смогут 
оздоровиться 600 наш их ребятишек.

В программу капитального строи
тельства включен ремонт здания под 
службу социальной защиты населения, 
но поскольку объект дорогостоящий, 
депутаты решили приостановить его 
финансирование и на следующем засе
дании Думы в апреле этого года еще

раз обсудить этот вопрос и принять 
окончательное решение.

В целом депутаты утвердили пред
ложенную  программу капитального 
строительства.

О планах капитального ремонта 
Думе докладывал заместитель главы 
адм инистрации В .Н .Б а б у ш к и н . И 
здесь, как и в предыдущем докладе, 
акцент сделан на то, что средства бу
дут направлены на социально значимые 
объекты: ремонт электросетей в дере
вянном жилом фонде в городе Мегио- 
нс и поселке Высоком, а также квар
тир для льготной категории населения. 
Поменяют свой унылый вид и некото
рые ветхие двухэтажки — им заменят 
фасады. Правда, из 25 миллионов, не
обходимых для того, чтобы облагоро
дить их как можно большее количе
ство, депутаты согласились выделить 
только 7. М нение депутата М арата 
Занкпсва: лучше больше денег напра
вить на внутренний ремонт ветхого 
жилья. Докладчик отмстил,что денег 
в суммарном выражении выделено на 
капитальный ремонт не больше, чем в 
прошлом году, но определена их чет
кая направленность — на конкретного 
человека. Это и определило результат 
голосования депутатов — больш ин
ством голосов утвержден план финан
сирования капитального ремонта.

Неоднозначно проходило обсужде
ние внесенного в повестку дня вопро
са о программе акционирования муни
ципальных предприятий жилищно-ком
мунальной сферы. Вопрос не новый. 
Еще по осени прошлого года депутаты 
рассматривали возможность акциони
рования предприятий Ж К Х , сегодня 
включиться в программу акционирования 
выразило желание предприятие «Горэлек-

из заседания 
городской Думы________
троссти». Как объяснил глава города Ана
толий Чепайкнн, это продиктовано необ 
ходимостью сохранить это предприятие 
как муниципальное, поскольку идет тен
денция к созданию регионального энер
гетического комплекса, и не ровен час, 
когда все, что принадлежит муниципали
тету, может стать федеральной собствен
ностью. Акционируя данное предприя
тие, муниципалитет оставляет за собой 
стопроцентное владение акциями пред
приятия, и если даже возникнет необхо
димость передачи данного имущества но
вому монополисту (здесь правила игры 
заказывает Федерация), муниципалитет 
вправе будет продать акции новому хо
зяину и за это выручить деньги в казну 
города.

— Важно помнить одно, — сказал 
Анатолий Петрович, — акционирова
ние сферы Ж К Х  — неотвратимый про
цесс. О б этом не раз говорил губер
натор нашего округа А лександр Ф и 
липенко. Им поставлена задача про
вести эт у процедуру к концу нынеш
него года. М ы  работаем в рыночны х  
условиях, и предприят ия этой сфе
ры должны иметь возможность повы
шать свою эффективность, а насе
ление  — право на получение каче
ст венны х услуг.

— М ы  работаем в ж естких усло 
виях  дотирования средств из округа,
— сказал председатель Думы А лек
сандр Ломачинский. — Д енег на нуж
ды Ж К Х  поступает все меньше и 
меньше. И  в дальнейшем, если пред
прият ия, оказывающие услуги  насе
лению , уйдут  в собственность РАО  
ЕЭС, которая акт ивно реф орм иру
ет ся, и ли  в д р уги е  ф едеральны е  
структуры, мы просто не сможем вли
ят ь на полит ику их ценообразования, 
равно как и на качество оказываемых 
ими услуг. Поэтому, чем скорее мы 
предост авим  эт им предприят иям  
возможность организовывать само
стоятельно свою деятельность, тем 
увереннее будем в  том, что эти важ
ные хозяйст венны е сферы сумеют  
выжить в нынеш них условиях.

Депутаты решили взять тайм-аут и 
вернуться к этой теме на одном из сле
дующих заседаний.

Представительным органом муници
пального образования уточнен бюджет 
прошлого года: в доходной части - в сум
ме 1884951,8 тысячи рублей, расходной
— 1962600,7 тысячи рублей.

Бюджет этого года утвержден: по до
ходам — в сумме 1826876 тысяч руб
лей, по расходам — 1894773 тысячи руб
лей, дефицит составляет 67897 тысяч 
рублей, или 9,66 процента.

Утвердив Положение о пенсионном 
обеспечении за выслугу лет лиц, за 
мещающих муниципальные должнос
ти, и лиц, замещающих должности му
ниципальной службы в муниципальном 
образовании город Мсгион, а также 
повестку дня следующего заседания 
Думы, депутаты завершили свое со
рок пятое заседание.

Г. Д О РО Ш ЕН К О .
На снимке (слева направо): 

депутаты М. Занкиев, А.Коб- 
зев, И. Горбачева, Ю . Озеров.

«Я ГРАЖДАНИН 
РОССИИ»

Так называлась городская акция, 
проходивш ая 24 ф евраля  в М ОУ 
«СОШ  JMb2». Уже четвертый год под
ряд Комитет по образованию и куль
туре совместно с Межведомственной 
комиссией по противодействию зло
употреблению наркотическими сред
ствами и их незаконному обороту про
водит ее среди школьников города.

«Целью акции являет ся формиро
вание акт ивной жизненной позиции  
обучающ ихся, привлечение молодежи 
к реализации программ социально-эко
номического развит ия города и Х а н 
ты-Мансийского автономного округа,
— рассказывает специалист Комитета 
по образованию культуре Земфира Му- 
хаметшина. — У част вуя в процессе 
разработ ки, защ иты и реализации  
проектов, ребят а приобретают бога
тый социальный опыт, необходимый 
им для интеграции в общество и рос
та гражданской инициативы».

На защиту были представлены 8 
проектов, но особо привлекли внима
ние проекты городского совета стар
шеклассников и городского объедине
ния волонтеров, а также проект, пред
ложенный ребятами из школы № 3, ко
торый назывался «Сыны России».

Волонтеры предложили собствен
ную модель организации единого го
родского объединения. Ребята, уже не 
сколько лет пропагандирующие здоро
вый образ жизни, предоставили на суд 
жю ри больш ой план м ероприятий, 
включающий фестивали, диско-шоу, 
выездные обучающие семинары-тренин
ги и другие формы работы волонтеров, 
а также разработали механизм их реа
лизации. П роект городского совета 
старш еклассников предусматривает 
объединение учащейся молодежи Мс- 
гиона по разным направлениям. Ребя 
та предложили создать городские клу
бы: «Трудолюбие», который займется 
созданием рабочих мест для школьни 
ков (к примеру, ухаживать за домаш 
ними животными отпускников, помо
гать за умеренную плату дачникам к 
так далее), «Пресс-центр», образова
тельный центр, социальную службу п 
другие молодежные объединения.

Созданию проекта «Сыны России» 
(С О Ш  № 3) предшествовала большая 
исследовательская работа. В проекте 
представлены данные о физическом 
состоянии призывников: 59% старшек
лассников страдаю т заболеваниями 
костно-мышечной системы, 38% — нуж 
даются в лечении. Кроме того, ребята 
провели анкетирование сверстников и 
обобщили результаты: служить в ар 
мию пошли бы 41,8 процента опрошен
ных при условии, что государство из
менило бы отношение к армии в луч
шую сторону; 38,2 процента — для са
моутверждения; 20 — из-за любви к 
Родине. А не хотят ребята служить по 
нескольким причинам: из-за боязни 
неуставных отношений — более 29 про 
центов опрошенных, из-за страха по
пасть в «горячие точки» — 32,8 про
цента, а 37,3 — просто не желают на
прасно терять время. Проанализировав 
все данные, старшеклассники СОШ  
№ 3 разработали целостную програм
му патриотического воспитания, вклю
чающую в себя четыре направления: по
исковое, военно-спортивное, по фор 
мированию культуры здорового обра
за жизни и по организации досуга.

Проект «Сыны России» был высоко 
оценен жюри и завоевал третье место. 
«Серебро» досталось представителям 
городского совета старшеклассников. А 
победителями акции стали ребята из го
родского объединения волонтеров.

Другие образовательные учрежде
ния также достойно представили свои 
проекты, которые были отмечены в раз
личных номинациях.

И . Б О Й К О .

ИДУТ ОЧЕТЫ 
И ВЫБОРЫ

В городе началась кампания по 
проведению отчетно-выборных собра
ний в первичных отделениях полити
ческой партии «Единая Россия». Пер
вое такое собрание состоялось 16 фев
раля 2004 года в МУП «Горэлсктро- 
ссти». С отчетом о проделанной ра
боте выступил секретарь Совета В.Н. 
Бобровский. После его обсуждения 
единогласным решением общего со
брания первичного отделения партии 
был избран новый Совет в составе 
трех человек, возглавил который член 
партии «Единая Россия» Е.Н . Егра- 
дов.

ЗА ПОВЫШЕНИЕМ  
МАСТЕРСТВА В США

Преподаватель МОУ №  5 «Гимна
зия» Раиса Плотникова стала победи
телем второго тура «Российско-амери
канского конкурса преподавателей анг
лийского языка и страноведения СШ А».

Об этом говорится в сообщении ди
ректора офиса Американских Советов по 
международному образованию в г. Ека
теринбурге. В столице У РФ О  1 и 2. мар 
та состоится церемония награждения, 
мини-конференция и собеседование, на 
которые учительница из Мегиона уже 
получила приглашение. Участие в собе

седовании дает хорошую возможность 
Р. Плотниковой для дальнейшего повы
шения профессионального мастерства в 
США уже летом этого года.

Победители конкурса также полу
чат призы в виде учебных и методи
ческих пособий, словарей, атласов, 
справочников, художественной лите
ратуры, а их школы — компьютеры и 
копировальную технику.

Результаты 7-го зонального кон
курса-семинара станут известны в мае
2004 года.

Комитет по связям с обще
ственностью администрации 

М О город Мегион.
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индивидуальность; с целью популизма 
и др.

Еще раз хочу сказать, что решения 
Думы муниципального образования 
принимает большинство депутатов, и

Владимирова Владислава Вале
рьевича;

Озерова Юрия Васильевича; 
по избирательному округу №  3: 

Заграничик Альбины Васильевны;

- работает главным врачом МЛПУ 
“Психоневрологическая больница име
ни Святой преподобномученицы Ели
заветы”;

Заграничик А. В. - депутат Думы

РЕШЕНИЯ ПРИНИМАЕМ 
КОЛЛЕГИАЛЬНО

О Т Ч Е Т  Д У М Ы  М У Н И Ц И П А Л Ь Н О Г О  
О Б Р А З О В А Н И Я  Г О Р О Д  М Е Г  И О Н  Т Р Е Т Ь Е Г О

С О З Ы В А  З А  2 0 0 3  Г О Д
Уважаемые жители г. Мегиона 

и поселка Высокого!
Наступил 2004 год. Пришло время 

подвести итоги деятельности Думы му
ниципального образования город Ме- 
гнон за 2003 год. Сегодня во всех газе
тах публикуются отчеты различных 
предприятий города, руководителей 
бюджетных организаций об итогах ра
боты в прошедшем 2003 году. Газеты 
публикуют различные точки зрения, 
“позиции”, видение депутатов Думы 
муниципального образования проблем 
города и их решений.

И сразу у вас возникает закономер
ный вопрос: как разобраться, кто пи
шет правду, а кто преследует другие 
цели? Хочу сразу пояснить вам, ува
жаемые жители города: в соответствии 
со статьей 11 Устава муниципального 
образования город Мегиоп наш пред
ставительный орган местного самоуп
равления муниципального образования 
город окружного значения Мегион — 
Дума муниципального образования со
стоит из 9 депутатов, которые представ
ляют интересы населения .города Ме
гиона и поселка Высокого н принима
ют от его имени решения, действую
щие на территории муниципального 
образования. В соответствии со стать
ей 15 Устава муниципального образо
вания город Мегион все свои решения 
Дума муниципального образования (в 
пределах своей компетенции) принима
ет большинством голосов от общего 
числа депутатов Думы муниципально
го образования. Исключением являют
ся наиболее важные вопросы, связан
ные с финансами: принятие местного 
бюджета н отчета об его исполнении; 
избрание и освобождение от обязанно
стей председателя Думы муниципаль
ного образования. Из этого следует, что 
все решения Думы принимаются депу
татами коллегиально, большинством 
голосов и в определенных случаях — 
2 /3  голосов от 9 депутатов.

Очень часто, уважаемые жители, вы 
читаете в газетах и слушаете по радио 
выступления некоторых депутатов, ко
торые высказывают п подчеркивают 
свою “позицию”, пытаются отмежевать
ся от решений Думы, которые приня
ты на заседании и показывают, что это 
не “Я ” принимал это решение, а “они”, 
“Я" тут ни при чем. Все это не проти
воречит нашему Уставу. Каждый го
лосует, исходя из внутренних убежде
ний; степени изучения вопроса, по ко
торому принимается решение; уровню 
профессионализма при рассмотрении 
вопросов различных сфер деятельнос
ти города (у нас в Думе муниципаль
ного образования работают депутаты- 
представители различных профессий); 
корпоративных интересов (интересы 
предприятий, в которых работают де
путаты); возможно — из желания вы
делить себя из состава Думы муници
пального образования, показать свою

мы все вместе несем ответственность за 
принятые решения. Законность их на
ходится под надзором прокуратуры 
города Мегиона.

Каждый депутат Думы муниципаль
ного образования, если он не согласен 
с принятыми решениями Думы муни
ципального образования город Меги
он, имеет право обратиться во все го
сударственные инстанции но поводу 
своего несогласия.

Если же он не согласен работать в 
этом составе Думы муниципального об
разования, то имеет полное право на
писать заявление о сложении своих 
полномочий в соответствии с пунктом 
“е” статьи 3 Закона Ханты-М ансийс
кого автономного округа от 24 мая 1999 
года №  25-оз “О статусе депутата 
представительного органа местного са
моуправления муниципального образо
вания Ханты — Мансийского автоном
ного округа” (с изменениями от 1 июля 
1997 года, 10 октября 1998 года, 24 
мая 1999 года, 11 января, 22 июня, 25 
декабря 2000 года, 15 октября 2002г.). 
Однако таких заявлений в Думу му
ниципального образования не посту
пало.

14 февраля 2001 года решением № 
2 были подтверждены полномочия из
бранных 14 января 2001 года депута
тов Думы муниципального образова
ния:

по избирательному округу № 1: 
Занкиева Марата Якубовича; 
Ломачинского Александра Пет

ровича;
Кобзева Александра Алексеевича;

по избирательному округу №  2: 
Барышева Владимира Николае

вича;

Берегого Степана Ивановича;
Горбачевой Ирины Владимиров

ны.
На период избрания депутаты Думы 

муниципального образования :
Барышев В.Н., Берегой С.И ., 

Владимиров В.В., Заграничик А.В., 
Занкиев М .Я ., Ломачинский А.П ., 
Кобзев А.А. - работали в компании 
ОАО “ НГК Славнефть”, ОАО “Слав
нефть — Мегионнефтегаз”, ОАО “Слав
нефть - Мегионнефтегазгеология”;

Горбачева И.В., Озеров Ю.В. - 
работали в МЛПУ “Городская больни
ца”.

Сегодня в силу различных причин:
- Ломачинский А.П. - депутат 

Думы муниципального образования 
город Мегион от избирательного окру
га №  1 - работает председателем Думы 
муниципального образования город 
Мегион (избран 14.02.2001г.);

Кобзев А. А. - депутат Думы му
ниципального образования город Ме
гион от избирательного округа №  1 
работает исполнительным директором 
ОАО “Славнефть — Мегион нефтегаз
геология”;

Барышев В.Н. - депутат Думы 
муниципального образования город 
Мегион от избирательного округа № 2
- подал заявление об увольнении из 
ОАО “Славнефть — Мегионнефтегаз”;

Берегой С. И. - депутат Думы му
ниципального образования город Ме
гион от избирательного округа № 3 - 
исполняет обязанности директора ОАО 
“Мегионская строительно-транспортная 
компания”;

Горбачева И.В. - депутат Думы 
муниципального образования город 
Мегион от избирательного округа №  3

муниципального образования город Ме
гион от избирательного округа № 3 - 
работает начальником ЛДЦ “Здоровье” 
ОАО “Славнефть — Мегионнефтегаз”
- главным врачом.

Депутаты Думы муниципального 
образования :

Занкиев М.Я. - депутат Думы 
муниципального образования город 
Мегион от избирательного округа №  1
- работает в Международном промыш
ленном банке;

Владимиров В. В. - депутат Думы 
муниципального образования город 
Мегион от избирательного округа №  2
- работает в О О О  “Топливно-энерге- 
тическая группа “Единение”;

Озеров Ю .В. - депутат Думы 
муниципального образования город 
Мегион от избирательного округа №  2
- работает заместителем главного вра
ча по хирургии городской клинической 
больницы № 67 в г. Москве.

Они работают за пределами горо
да Мегиона и продолжают свою ра
боту в Думе муниципального образо
вания в соответствии с Законом Хан
ты — Мансийского автономного округа 
от 24 мая 1999 года №  25-оз “О ста
тусе депутата представительного орга
на местного самоуправления муници
пального образования Ханты — Ман
си йского автономного округа” ( с из
менениями от 1 июля 1997 года, 10 
октября 1998 года, 24 мая 1999 года, 
11 января, 22 июня, 25 декабря 2000 
года, 15 октября 2002 г.), Уставом 
муниципального образования и Рег
ламентом Думы муниципального об
разования город Мегион.

(Продолжение па 4 стр.).
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Все депутаты принимали участие в 

работе заседаний Думы муниципально
го образования, работе депутатских 
комиссий, в работе с письменными об
ращениями и жалобами жителей г. 
Мегиона и п. Высокого, осуществляли 
прием граждан по личным вопросам. 
Работа велась в соответствии с Уста
вом муниципального образования город 
Мегион и Регламентом Думы муници
пального образования в очной форме, 
заочной или предоставлялись доверен
ности другому депутату Думы муници
пального образования (в случаях отсут
ствия но уважительным причинам).

За период 2003 года было проведе
но 13 заседаний Думы муниципально
го образования п принято 140 решений 
но вопросам следующего направления:

а) по Уставу муниципального об
разования — вопрос рассматривался на 
заседаниях Думы муниципального об
разования 4 раза.

Решениями:
- от 26.02.03 №  299,
- от 05.04.03 №  313,

от 08.04.03 №  323 - вносились 
изменения в Устав муниципального 
образования.

Последние изменения и дополнения 
в Устав муниципального образования 
зарегистрированы в ХМ АО 13 мая 
2003г.

Решением от 29.05.03 №  349 отме
нена редакция старого Устава, приня
того 01.04.96 №  80;

б) по бюджету, налогам и финан
сам:

об исполнении бюджета муници
пального образования за 2002 год, за 1 
полугодие 2003 года, за 9 месяцев 2003 
года;

о бюджете муниципального об
разования город Мегион на 2004 год;

об утверждении новой налоговой 
декларации;

о налоговых поступлениях в 2003
году;

об использовании Целевого бюд
жетного фонда в 2003 г;

об утверждении Положения “О 
Целевом бюджетном фонде приобрете
ния и строительства жилья муниципаль
ного образования город Мегион» и его 
финансировании;

об утверждении Положения “О 
Целевом бюджетном фонде но управ
лению имуществом муниципального 
образования город Мегион”;

об уточнении бюджета муници
пального образования на 2002 г.;

об уточнении бюджета муници
пального образования на 2003 г.;

о внесении изменений в Поло
жение “О сборе за уборку территорий”, 
утвержденное решением от 31.10.02 № 
246;

о мобилизации доходов в бюд
жет муниципального образования;

о предоставлении льгот по нало
гам;

о п р е д о ст а в л е н и и  л ьго т  за 
пользование муниципальным имуще
ством (городское общественное движе
ние “Мы — против наркотиков”, фи
лиал Сибирского профессионально-пе
дагогического колледжа, предпринима
тели без образования юридического 
лица - инвалиды 1 группы; федераль
ные структуры);

об отмене местных налогов (сбор 
за уборку территорий населенных пун
ктов; целевой сбор с граждан, предпри
ятий, учреждений, организаций, неза
висимо от их организационно-правовых 
форм, па содержание милиции, на бла
гоустройство территорий, на нужды 
образования; налог на перепродажу 
автомобилей, вычисл i пел ьной тех ники 
и персональных компьютеров; лицен
зионный сбор за право торговли вин
но-водочными изделиями; сбор за пра
во торговли; сбор за выдачу ордера на 
квартиру; лицензионный сбор за пра
во проведения местных аукционов н 
лотерей; сбор за парковку транспорта)

- и др.;
в) по социальной политике:

о прогнозе социально-экономи
ческого развития муниципального об

разования город Мегион на 2004 год; 
о тарифной политике; 
о максимально допустимой доле 

собственных расходов граждан на оп
лату жилья и коммунальных услуг (ус
тановить с 01.01.2004г. в размере 22%);

о создании комиссии но провер
ке затрат предприятий ЖКХ;

о планах капитального строи
тельства и капитального ремонта на 
2003 г.;

о результатах работы временной 
депутатской комиссии и администрации 
муниципального образования по обра
щениям организаций и предпринима
телей о снижении размера арендной 
платы за пользование муниципальным 
имуществом;

о результатах работы временной 
депутатской комиссии и администрации 
муниципального образования по сни
жению затрат предприятиями Ж КХ  и 
снижению уровня оплаты коммуналь
ных услуг населением;

об акционировании муниципаль
ных унитарных предприятий;

об утверждении Положения “О 
порядке управления и распоряжения 
социальным объектом собственности 
(его частями) муниципальным жилым 
фондом;

об утверждении Положения “О 
порядке управления и распоряжения 
муниципальной собственностью муни
ципального образования»;

о ходе выполнения программы 
переселения из ветхого и аварийного 
жилья;

о реализации Программы “Пре
дупреждение злоупотребления нарко
тиками и их незаконного оборота в 
2001-2003 г .”;

о выполнении комплексных ме
роприятий по профилактике правонару
шений и усилению борьбы с преступно
стью на территории муниципального 
образования город Мегион за 2003 год.;

об обращении Фонда ветеранов 
геологии Нижневартовского региона;

о социальной поддержке инвали
дов, проживающих на территории муни
ципального образования город Мегион;

о создании рабочих мест для мо- 
л о д е ж и

- и др.;
г) об утверждении программ:

перспективного развития моло
дежной политики на территории муни
ципального образования;

перспективного развития здраво
охранения на территории муниципаль
ного образования до 2010 г.;

перспективного развития образо
вания, культуры и спорта на террито
рии муниципального образования до
2005 г.;

“Комплексные меры противодей
ствия злоупотреблению наркотически
ми средствами и их незаконному обо
роту в 2004-2007 гг.”;

организации летнего отдыха де
тей и подростков “Лето — 2003”;

благоустройства территории му
ниципального образования город Ме
гион на 2003 г. и работы администра
ции муниципального образования по 
привлечению предприятий, организа
ций, учреждений и частных предпри
нимателей города и выполнению мероп
риятий по благоустройству территории 
муниципального образования;

“Укрепление пожарной безопас
ности в ХМ АО на 2004-2005 гг.”;

о социальной поддержке инвали
дов;

“Дети — сироты"; 
о поддержке малого предприни

мательства на 2003-2004 гг.;
но активизации деятельности 

участковых уполномоченных милиции 
общественной безопасности ОВД г. 
Мегнона на 2004 — 2006 гг.

- и др.;
д ) об итогах работы:

Было заслушано 27 отчетов дол
жностных лиц администрации муници
пального образования, предприятий и 
учреждений:

об итогах работы администрации 
и. Высокого за 2002 г.;

о работе Контрольно — ревизи
онного комитета за 2002-2003 гг.;

о работе отдела организации п 
контроля конкурсов администрации 
муниципального образования;

- о работе МУП “ГЭС”;
о работе Комитета но охране здо

ровья населения за 2002-2003 гг.;
о работе Мегнонского комитета 

по земельным ресурсам и землеустрой
ству за 2002-2003 гг.;

о работе библиотек на террито
рии МО;

о работе Пенсионного фонда на 
территории МО;

о работе Комитета социальной 
защиты населения;

о работе городского автотранс
порта;

о работе отделов операционного 
и предварительного контроля Департа
мента финансов за 2002-2003 гг.;

о работе ОАО “Мегионское ав
тотранспортное предприятие”;

о работе отдела опеки и попечи
тельства;

- о работе паспортно- визовой 
службы на территории муниципально
го образования;

о работе администрации муници
пального образования с письменными 
обращениями и жалобами граждан;

о работе муниципальных обра
зовательных учреждений;

об итогах работы образователь
ных учреждений, объектов здравоохра
нения и социальной сферы в осенне-зим
ний период 2002-2003гг. и выполнении 
мероприятий по подготовке образова
тельных учреждений, объектов здраво
охранения и социальной сферы к рабо
те в осенне-зимний период 2003-2004 гг.

о результатах работы служб 
Ж КХ  в осенне-зимний период 2002- 
2003гг. и выполнении мероприятий по 
подготовке объектов Ж КХ к работе в 
осенне-зимний период 2003-2004 гг.;

о выполнении мероприятий по 
благоустройству территории муници
пального образования;

об итогах выполнения меропри
ятий но подготовке муниципального об
разования город Мегион к паводково
му периоду 2003 года;

о взаимодействии администра
ции муниципального образования с об

ществом ветеранов ВОВ;
о реализации Программы летне

го отдыха, оздоровления, трудозаиято- 
сти детей и подростков в 2003 г.

- и др.;
е) о протестах прокурора:

Было рассмотрено и удовлетво
рено 2 протеста прокурора г. Мегиона: 

протест прокурора г. Мегиона от
14.02.2003 №  360 на Устав муници
пального образования, принятый ре
шением от 31.10.2002 №  242;

протест прокурора г. Мегнона от 
23.06.03 № 1626 на решение Думы му
ниципального образования от 29.05.03 
N° 340 “Об утверждении Положения о 
порядке управления и распоряжения 
социальным объектом собственности 
(его частями) муниципальным жилым 
фондом на территории муниципально
го образования город Мегион на 2003
— 2004 гг.” .

(Б ы л о  п р и н ято  реш ение от
01.10.2003 №  378 обратиться в Думу 
Ханты — Мансийского автономного 
округа с законодательной инициативой 
о рассмотрении проекта данного Поло
жения и придания ему законной силы 
на территории ХМАО);

ж ) об исполнении решений город
ской Думы за период 2002-2003 г.:

Предварительно вопросы, вынесен
ные на заседания Думы муниципаль
ного образования, рассматриваются на 
заседаниях постоянных депутатских 
комиссий.

Всего в 2003 году было проведено 
77 заседаний депутатских комиссий, 
из них:

по бюджету — 17; 
но образованию, делам молодё

жи, культуре п спорту — 10;
по строительству, транспорту и 

коммунальному хозяйству — 14;
по здравоохранению и социаль

ной политике — 8;
по вопросам аренды муниципаль

ной собственности п земельных участ
ков — 5;

по приватизации объектов муни
ципальной собственности — 3;

по проверке затрат предприятий 
Ж КХ -  6;

по доработке Устава муници
пального образования — 1;

заседаний комиссий — 13.

Информация об участии депутатов 
Думы муниципального образования в работе 

депутатских комиссий 2003 году:
№
и \п

Ф .И .О . депутата Думы 
м у н и ц и п ал ьн ого образова н и я

П рисутствовал(а) Отсутствовал(а)

1. А. П. Ломачинский 73 4
2. В. Н. Барышев 57 20
3. С. И. Берегой 68 9
4. В. В. Владимиров 16 61
5. И.В.Горбачёва 58 19
6. А.В.Заграничик 51 26
7. М .Я.Занкиев 1 76
8. А. А. Кобзев 62 15
9. Ю.В. Озеров 0 77

Ф .И .О . Присутствовал ( а) на комиссиях Отсутствовал^) на комиссиях

I II III IV I II III IV

А. П. Ломачинский 16 13 7 8 1 1 3 0
В. Н. Барышев 14 11 7 7 3 3 3 1
С. И. Берегой 14 13 7 4 3 1 3 4
В. В. Владимиров 6 1 1 0 11 13 9 8
И.В.Горбачёва 14 12 4 6 3 2 6 2
А.В.Заграничик 11 8 3 8 6 6 7 0
М .Я.Занкиев 0 0 0 0 17 14 10 8
А. А. Кобзев 14 8 4 6 3 6 6 2
Ю .В. Озеров 0 0 0 0 17 14 10 8

Название комиссий:
I - по бюджету ;
II - по строительству, транспорту, связи и коммунальному хозяйству;
III - но делам молодежи, культуре и спорту;
IV - по здравоохранению и социальной политике.

( Продолжение па 5 ст р.).
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Что касается решений, принятых на 

заседаниях Думы муниципального об
разования. хочу отметить, что сегодня 
Дума муниципального образования кон
структивно работает с главой муници
пального образования Чеиайкниым 
Л.П. и службами администрации. Все 
усилия депутатов направлены на реше
ние социальных проблем города, вы
работку стратегии развития города, его 
перспективы, решения назревших го
родских социальных проблем. Депута
тами Думы муниципального образова
ния совместно с администрацией муни
ципального образования были направ
лены обращения в Думу ХМАО о рас
смотрении законодательных инициатив 
по вопросам социальной защищеннос
ти населения:

о социальном заказе в ХМАО; 
о взаимодействии органов госу

дарственной власти с негосударствен
ными некоммерческими организациями 
в ХМАО;

о меценатстве;
о квотировании рабочих мест для 

молодежи на предприятиях, в учреж
дениях и организациях всех форм соб
ственности в ХМАО.

Депутаты Думы муниципального об
разования обращались в ЭОсь в Думу73
— Мансийского автономного округа по 
решению следующих вопросов:

об увеличении дотации муници
пальному образованию город Мегион;

о компенсации выпадающих до
ходов по налогу на прибыль;

о выделении компенсации до
полнительно предоставленных льгот по 
оплате коммунальных услуг (отопление 
п освещение) специалистам, работаю
щим п проживающим в сельской мест
ности (п. Высокий);

о выполнении финансовых обя
зательств Правительством округа по ре
ализации муниципальным образовани
ем город Мегпон окружных жилищных 
программ в полном объеме.

Кроме того, депутаты Думы муни
ципального образования совместно с 
главой муниципального образования 
Чепайкиным Л. Г1. обращались к руко
водству компании “Славнефть” н ОАО 
“Славнефть — Мегноинефтегаз” по воп
росам :

о заключении Соглашения о со
циальном партнерстве с администра
цией города и принятии участия в те
кущих социальных программах муни
ципального образования;

о передаче в муниципальную соб
ственность котельных “Ю жная" п “Се
верная”.

Я остановлюсь на основных вопро
сах. на решение которых Дума муни
ципального образования совместно с 
главой муниципального образования 
Чепайкиным А. Г1. направили свое уси
лие:

1. Формирование и использование 
бюджетных средств в 2003 году.

Ранее, в 2000 — 2001 годах, доход
ная часть бюджета города составляла 
около 1 млрд. 500 млн. рублей и ф ор
мировалась из налогов государствен
ной компании “Славнефть”, которая 
д а в а л а  в го р о д ск у ю  к а зн у  до 1 
млрд.200 млн. рублей, остальная часть 
доходов (около 300 млн. рублей) по
ступала в виде дотаций и субвенций 
из бюджета Ханты — М ансийского 
автономного округа. Кроме налоговых 
поступлений, руководство компании 
'С лавнеф ть” в 2000-2001 гг. заключа

ло договоры о совместном сотрудни
честве по развитию социальной сфе
ры и вклады вало  дополнительны е 
деньги в строительство храма, благо
устройство города, строительство скве
ра, жилья и т.д.

В середине 2002 года государствен
ная компания “Славнефть” была про
дана. Собственниками стали частная 
компания “Сибнефть” и ТНК. Процесс 
смены хо зяи н а  градообразую щ его 
предприятия, а также изменение на
логового законодательства сказались 
на формировании бюджета 2003 года. 
ОАО “Славнефть — М егноинефтегаз” 
письмом от 28 ноября 2003 г. №  157

определило поступление налогов в го
родскую казну в сумме 579 млн. руб
лей. Бюджет города был утвержден ре
шением Думы муниципального обра
зования от 24. 12. 2002г. №  277: но 
доходам - 1 миллиард 642 миллиона 
141 тысяча рублей и но расходам - 1 
миллиард 717 миллионов 877 тысяч 
рублей, с дефицитом более 75 милли
онов рублей.

В целях погашения дефицита нами, 
депутатами Думы муниципального об
разования, совместно с главой муни
ципального образования А.П. Чепай
киным был проработан и принят ряд 
мер для уменьшения дефицита — пе
ресмотрены ставки на аренду муни
ципального имущества, принято реше
ние Думы муниципального образова
ния от 31.10.02 №  246 «Об установле
нии целевых сборов на территории му
ниципального образования” и введен 
налог за уборку территории населен
ных пунктов, который предполагал 
покрытие образовавшегося дефицита 
бюджета. Однако данное решение не 
устроило руководство ОАО “С лав
нефть — Мегноинефтегаз” и некото
рых депутатов.

В Думу муниципального образова
ния поступило обращение депутата 
Кобзева А. А. о пересмотре данного ре
шения, в результате ставка данного 
налога с 3% уменьшилась до 0,3% и 
составила вместо 200 млн. рублей 56 
млн. рублей. Кроме того, по решению 
Арбитражного суда, из бюджета горо
да было возвращено ОАО “Славнефть
— Мегноинефтегаз” около 250 млн. 
рублей. В результате этого еще более 
увеличился дефицит бюджета города. 
Мы не могли этого допустить. Начали 
активно искать пути покрытия дефи
цита. Думой муниципального образо
вания и главой муниципального обра
зования Чепайкиным А.П. было на
правлено обращение в Думу Ханты — 
М ансийского автономного округа о 
возмещении из бюджета ХМАО денеж
ных средств, возвращенных из бюд
жета города компании “Славнефть”. 
Правительство ХМАО направило пись
мо в компанию “Славнефть” о рас
срочке платежей. 6 октября 2003 года 
состоялись переговоры главы муни
ципального образования Чепайкина 
А.П. и председателя Думы муници
пального образования Ломачинского 
А.П. с исполнительным директором 
компании “С лавнеф ть” Щ еголевым 
О.А. и вице-президентом Барановской 
А.П. о рассрочке платежей по возвра
ту налога на прибыль. Однако компа
ния “Славнефть” отказалась подписы
вать соглашение о рассрочке платежей 
городу.

В силу сложившейся ситуации ад
министрацией муниципального образо
вания и депутатами Думы муниципаль
ного образования в течение года был 
принят ряд мер, направленных на ра
чительное и экономное расходование 
денежных средств.

Активно велась работа с Правитель
ством Ханты — Мансийского автоном
ного округа по выделению денежных 
средств на покрытие дефицита бюдже
та города п выполнение социальных 
программ на территории муниципаль
ного образования. В результате этой 
работы удалось совместными усилия
ми депутатов Думы муниципального 
образования и администрации муници
пального образования довести доход
ную часть бюджета муниципального 
образования город Мегион до 1 мил
лиарда 884 миллионов 951 тысячи руб
лей и соответственно увеличить расход
ную часть бюджета до 1 миллиарда 962 
миллионов 600,7 тысячи рублей. Таким 
образом, получены дополнительно к 
утвержденному бюджету муниципаль
ного образования на 2003 год по дохо
дам 242 миллиона 810 тысяч рублей, 
расходная часть увеличена на 291 мил
лион 913,9 тысячи рублей. Результат 
этой работы — бюджетополучатели го
рода дополнительно получили денеж
ные средства на суммы:

правоохранитель и ая деятельность и

обеспечение безопасности государства 
+ 13 млн. 124 тыс. руб.;

промышленность, энергетика и стро
ительство + 203 млн. 552 тыс. руб.;

предупреждение и ликвидация по
следствий чрезвычайных ситуаций и 
стихийных бедствий + 3 млн. 193,1 тыс. 
руб.;

образование + 65 млн. 227 тыс. руб.; 
культура и искусство + 3 млн. 552 

тыс. руб.;
средства массовой информации + 9 

млн. 578,9 тыс. руб.;
здравоохранение + 1 млн. 84,2 тыс. 

руб.;
физическая культура и спорт + 3 

млн. 210,5 тыс. руб.;
молодежная политика + 192,8 тыс. 

руб.
Однако мы не смогли полностью 

закрыть потребности предприятий жи- 
л и щ н о  — коммунального хозяйства, 
которые недополучили около 66 мил
лионов рублей.

Одной из важных проблем, над ко
торой работали депутаты Думы муни
ципального образования в 2003 году, 
была оплата коммунальных платежей 
(это один из главных вопросов, кото
рый волновал и волнует горожан). 
Мы, депутаты Думы муниципального 
образования, неоднократно рассматри
вали данный вопрос на заседаниях де
путатских комиссий и заседаниях 
Думы муниципального образования. 
Принимая тарифы на 2003 год, учи
тывались следующие основные ф ак
торы: рост стоимости энергоносителя, 
уровень инфляции, состояние комму
нального хозяйства, адресная помощь 
малоимущему населению города. Со
вместно с администрацией муници
пального образования мы смогли мак
симально снизить затраты на содержа
ние коммунального хозяйства, его ос
новных предприятий: МУП “Теплово- 
доканал” , МУП “Ж нлищно-комму- 
нальное хозяйство”, МУП “Техносер- 
вис”, обеспечить финансирование ра
бот, связанных с переводом котельной 
на газ в п. Высоком. К концу 2003 
года завершена передача котельной 
“Ю жная” от ОАО “Славнефть — Ме- 
гионнефтегаз” муниципальному обра
зованию город Мегион. В течение 2003 
года по инициативе депутатов неоднок
ратно проводился аудит предприятий 
Ж КХ . Для модернизации предприя
тий Ж КХ в 2003 году было привлече
но дополнительно 78 млн. рублей из 
бюджета ХМАО.

Думой муниципального образования 
принято решение “О максимально до
пустимой доле собственных расходов 
граждан на оплату жилья и коммуналь
ных услуг” в зависимости от размера 
совокупного дохода семьи. Это позво
лило реализовать принцип: обеспечен
ные граждане оплачивают за услуги в 
полном объеме, малообеспеченные — 
по мере возможности. В результате 
принятия этого решения субсидии по
лучили 4843 семьи, выплачено 64 млн. 
рублей из городского бюджета. Все это 
позволило поддержать малоимущие се
мьи нашего города и начать модерни
зацию предприятий коммунального 
хозяйства.

И, входя в 2004 год, мы смогли 
удержать резкое увеличение тарифов, 
не допустить дальнейший их рост, ко
торый происходит в других городах, 
сохранить их увеличение на уровне 
3,2%.

Я не буду останавливаться на выс
казываниях некоторых депутатов о не
правильном подходе к решению дан
ной проблемы.

Хочу ответственно заявить жителям 
нашего города — администрацией му
ниципал ьпого образования совместно с 
депутатами Думы муниципального об
разования решены главные задачи: 
обеспечена адресная социальная защи
та низкодоходной категории населения, 
с одной стороны, и созданы финансо
вые условия для модернизации пред
приятий коммунального хозяйства, ко
торые в конечном итоге приведут к сни
жению стоимости услуг, предоставляе

мых населению, — с другой. Хочу еще 
раз подчеркнуть: важно всегда помнить, 
что мы, депутаты, и глава муниципаль
ного образования Чепайкин А.П. не
сем ответственность за то, чтобы в на
шем городе не было того, что происхо
дит на Сахалине, в Приморье. И нам 
это делать удается.

Одно из главных направлений де
ятельности депутатов Думы муници
пального образования — это выпол
нение жилищных программ на терри
тории муниципального образования 
город Мегион по сносу ветхого, ава
рийного, «фенольного» жилья. Хочу 
отметить, что темны строительства жи
лья на нашей территории значитель
но снизились по сравнению с преды
дущими годами. Если в 2000-2001 гг. 
адм инистрация совм естно с ОАО 
“С лавнеф ть — М егноинеф тегаз” и 
ОАО “Славнефть — Мегионнефтегаз- 
геология” вводили до 30 тысяч м2 
жилья, то в 2002 году ОАО “С лав
нефть — Мегноинефтегаз” не ввело ни 
одного квадратного метра жилья, в 
2003 году ОАО “Славнефть — Меги- 
оннефтегаз” был введен 158 - квар
тирный дом общей площадью 13368 
м2. Администрацией МО в 2003 году 
по Программе сноса ветхого, аварий
ного жилья было проведено отселе
ние граждан в дома - новостройки 
общей площадью 1903 м2, отселено 88 
семей в квартиры, приобретенные на 
вторичном рынке жилья, общей пло
щадью 4620 м2. Вопросы переселения 
из аварийного, ветхого жилья в 2003 
году решались за счет покупки квар
тир на вторичном рынке, т.к. это бо
лее экономично. Н апример, м ини
мальная стоимость строительства 1 м2 
жилья сегодня обходится в 13,5 ты 
сячи рублей, на вторичном рынке — 
покупка квартир за 1м2 - 10-12 тысяч 
рублей.

Администрацией муниципального 
образования было принято решение о 
передаче от ОАО “Славнефть — Мегп- 
оннефтегаз” около 20 тысяч м2 жилья 
на п. Высоком. Поэтому количество 
“фенольных” домов, входящих в Про
грамму переселения из жилого фонда 
с неблагоприятными экологическими 
характеристиками, у нас выросло с 18 
до 28 зданий. Увеличилось количество 
ветхого, аварийного жилья в г. Мегио- 
не и и. Высоком с 156 384 м2 до 184 
692 м2. Необходимо дополнительное 
финансирование на реализацию постав
ленных Думой муниципального обра
зования задач. За период 2001 — 2003гг. 
администрация муниципального обра
зования смогла переселить жильцов из 
6 зданий с неблагоприятными экологи
ческими характеристиками: ул. Садо
вая, д. 14/1; ул. Садовая, д. 14/2; 
ул. Таежная, д. 2; ул. Новая, д. 25; 
ул. Новая, д. 27; ул. Новая, д. 29. 
Однако согласно городской программе 
осталось еще 22 здания.

Депутатами Думы муниципально
го образования взята на контроль си
туация, которая сложилась вокруг 64- 
квартириого дома по адресу: Теат
ральный проезд, №  1, который пост
роен Фондом Ханты — Мансийского 
автономного округа “Ж илищ е”. Се
годня имеются разноречивые эколо
гические экспертизы по поводу нали
чия “ф енола” в строительных мате
риалах, использованных при строи
тельстве этого дома. Администрация 
города в соответствии с решением 
нашего городского суда обратилась в 
ОВД Ханты — Мансийского автоном
ного округа для проведения профес 
сиональной экспертизы, которая на
значена на ближ айш ее время. По 
окончании этой экспертизы п будет 
принято окончательное решения по 
данному вопросу.

Депутатами неоднократно на засе
даниях Думы муниципального обра
зования рассм атривались вопросы 
развития спорта и молодежной поли
тики, выполнения программ по борь
бе с н а р к о м а н и е й  в го р о д е .

( Продолжение па 6 стр. ).
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Не один раз на заседаниях Думы зас
лушивали руководителей администра
ции, отвечающих за работу но данным 
направлениям, о том, как эффективно 
использовались бюджетные деньги, вы
деленные для реализации этих про
грамм.

Мы обеспокоены ростом безрабо
тицы в нашем городе. В течение 2003 
года наблю дался  её значительны й  
рост. По состоянию  на 1 декабря 2003 
года численность безработны х соста
вила 3866 человек , что составляет 
5,8% - это самый высокий показатель 
среди городов округа. Думой муни
ципального образования совместно с 
администрацией муниципального об 
разования было направлено О бращ е
ние в Думу Ханты — М ансийского ав
тономного округа с законодательной 
инициативой о принятии реш ения на 
уровне округа “О  квотировании ра
бочих мест” на предприятиях, неза
висимо от форм собственности. Сегод
ня в нашем городе предприятия ком
пании “С лавнеф ть” проводят реорга
низацию О А О  “С лавнеф ть — Меги- 
он н еф тегаз” и О А О  “С лавнеф ть — 
М егионнефтегазгеология” . П роводит
ся она в интересах главных акционе
ров компании. Как мы все видим, ос
новная цель проводимых преобразо
ваний — максимальное получение при
были акционеров. И мы, депутаты го
родской Думы и администрация му
ниципального образования, не можем 
вмеш иваться в деятельность частной 
компании.

К  нам, в Думу муниципального об
разования, обращались жители города 
по вопросам, связанным с деятельнос
тью компании “Славнефть — Мегион- 
нефтегаз” в нашем городе. Депутатс
кая ф ракция Всероссийской партии 
“Единая Россия”, куда входят Лома- 
чинский А .П ., Берегой С .И ., Горбаче
ва И .В ., обращалась с этими вопроса
ми в прокуратуру нашего города и по
лучила ответ, что “оснований для при
нятия мер прокурорского реагирования 
не имеется”.

Мне часто как председателю Думы 
муниципального образования журнали
сты задают вопрос: “Какие у Вас взаи
моотношения с руководством компании 
О А О  “С лавн еф ть — М егион нефте- 
газ”? ”. Хочу ответить честно и ясно — 
никаких взаимоотношений и понима
ния. Конструктивные взаимоотношения 
складывались с бывшим руководством 
ОАО “Славнефть — М егионнефтегаз”
- генеральными директорами Занкие- 
вым М .Я ., Игнатко В.М.

Тогда добыча нефти была неразрыв
но связана с благополучием нашего го
рода и горожан.

Уважаемые жители города, сегод
ня мы ясно понимаем, что нужно ак
ционерам компании, и что их обязатель
ства перед городом заканчиваются уп
латой минимальных налогов и выпла
той заработной платы. Мы, депутаты 
города, не питаем иллюзий. Свою ра
боту в 2003 году мы строили на отста
ивании интересов горожан в рамках 
законов. Активно работали с руковод
ством компании “Славнеф ть” Сухано
вым Ю .Е ., Думой ХМ АО, губернато
ром Ханты — М ансийского автономно
го округа Ф илипенко А.В. по решению 
проблем, которые сегодня есть в нашем 
городе.

Особое внимание Думой муници
пального образования уделялось про
блемам молодежи и наркомании. Как 
мы уж е отмечали, уровень безрабо
тицы в городе составил 5,8% - 3166 
человек (обратилось в М егионский го
родской центр занятости населения в 
течение 2003 года 4499 человек). Из 
3166 человек 1496 - молодежь от 16 
до 29 лет, что составляет 47,3% . И с
ходя из сложивш ейся ситуации, Дума 
муниципального образования совмес
тно с администрацией муниципально
го образования направили денеж ные 
средства на создание рабочих мест для 
м олодеж и , преж де всего, в М М У  
“С тарт” , где в летнее время молодежь 
могла получить работу и заработную

плату. Как уж е указы валось ранее, 
депутаты совместно с администраци
ей города обратились в Думу ХМ АО 
с законодательной инициативой о при
нятии закона “О квотировании рабо
чих мест на предприятиях, независи
мо от форм собственности” . На од 
ном из заседаний Думы муниципаль
ного образования нами принято ре
шение об обращении к руководителям 
предприятий города о предоставлении 
рабочих мест для молодежи. Н адеем
ся на их понимание данной пробле
мы.

Что касается проблем наркомании, 
нам, депутатам, совместно с админис
трацией города удалось выяснить ф ак 
тическое состояние дел по данной про
блеме, принять соответствующие меры, 
направленные на борьбу с этим злом, 
смогли скоординировать усилия под
разделений милиции, комитетов адми
нистрации муниципального образова
ния по вопросам молодежи, спорта и 
туризма, по образованию, здравоохра
нению, направленные на борьбу с нар
команией в нашем городе. В результа
те в течение 2003 года совместными 
усилиями нам удалось остановить рост 
наркомании. Впервые в Мегионе по 
итогам 2003 года показатели заболе
ваемости но ВИЧ — инфекции стали 
ниже среднеокружных. Работниками 
О Б Н О Н  и Госнаркоконтроля в резуль
тате активной работы задерж аны  4 
гражданина, проживающие в СУ-43 и 
занимавшиеся поставкой наркотиков в 
наш город.

В марте 2003 года вводится в эксп
луатацию современная психоневроло
гическая больница, в которой в том 
числе будут лечиться наркозависимые 
жители г. М егиона и п. Высокого.

Р аб ота  с письмами и ж алобам и 
граждан.

Депутатами городской Думы посто
янно ведется работа с обращениями 
жителей нашего города и п. Высокого. 
За период 2003 года в Думу муници
пального образования поступило и было 
рассмотрено 61 письменное обращение 
от жителей г. Мегиона и п. Высокого, 
из них:

• об улучшении жилищных усло
вий — 25;

• о предоставлении жилья — 5;
• о регистрации по месту житель

ства — 4;
• об арендной плате — 4;
• об оплате за услуги Ж К Х  — 4;
• о благоустройстве — 4;
• об оказании материальной помо

щи — 1;
• о работе ОАО “Славнефть — Ме

гионнефтегаз” — 2;
• о трудоустройстве — 1;
• о проведении аудиторской экс

пертизы — 1;
• о парковке автомобилей — 1;
• о телефонизации — 1;
• о ремонте КСОИ “Росиночка” -

1;
• о работе Комитета С ЗН  — 1;
• о предоставлении транспорта 

студентам — 1;
• о дополнительном финансирова

нии — 1;
• о предоставлении ссуды — 1;
• о заключении договора найма —

1;
• о пересмотре договоров купли- 

продажи — 1;
• о строительстве гаражного ком

плекса — 1.
Решено 15 вопросов, но 39 - дано 

разъяснение; 7 вопросов находится на 
контроле: по их решению проводится 
работа.

За  период с января 2003 г. по ян 
варь 2004 г. на прием но личным воп
росам к депутатам Думы муниципаль
ного образования обратилось 135 граж
дан. Председателем Думы муниципаль

ного образования было принято 60 
граждан, из них:

• об улучшении жилищных усло
вий — 18;

• о трудоустройстве — 16;
• о тарифах Ж К Х  — 4;
• о регистрации по месту житель

ства — 4;
• о предоставлении жилья — 4;
• об арендной плате — 3;
• об оказании материальной помо

щи — 1;
• об оформлении гражданства — 1;
• о получении ссуды — 1;
• об установке общей антенны те

левидения — 1;
• о продаже квартиры — 1;
• о телефонизации — 1;
• об организации городской ком

пьютерной сети — 1;
• о приглашении оркестра - 1;
• об оказании содействия в при

обретении санаторно-курортной путё
вки — 1;

• о законности взимания денег с 
родителей учащихся М ОУ “СО Ш  - 
Гимназии №  5” - 1;

• об оказании содействия в офор
млении земельного участка — 1.

Решено 33 вопроса, по 26 - дано 
разъяснение; 1 вопрос находится на 
контроле, по его решению проводится 
работа.

Краткий анализ обращений граждан 
г. Мегиона и п. Высокого говорит о 
том, что больше всего граждане обра
щаются по вопросам улучшения жи
лищ ных условий , трудоустройства 
людей и молодежи в нашем городе.

В октябре 2003 года депутатами, 
членами партии “Единая Россия” : 
Ломачинским А.П., Берегим С .И ., Гор
бачевой И .В ., была создана депутатс
кая ф ракция Всероссийской партии 
“Единая Россия” в Думе муниципаль
ного образования.

Целью депутатского формирования 
партии “Единая Россия” является со
вместная деятельность объединивших
ся в нем депутатов, выработка и выра
жение солидарной позиции по вопро
сам, рассматриваемым в Думе муници
пального образования город Мегион. 
Работа депутатской фракции, в первую 
очередь, способствует дальнейш ему 
развитию  взаимодействия партии с 
жителями г. Мегиона и п. Высокого, 
воплощению интересов и потребностей 
горожан, решению актуальных проблем 
политического и экономического раз
вития нашего города и поселка Высо
кого. Именно депутаты фракции Все
российской партии “Единая Россия" в 
Думе муниципального образования об
ратились в прокуратуру г. Мегиона по 
проблемам, высказанным горожанами, 
которые возникли в результате преоб
разований, проходящие в ОАО “Слав
нефть — М егионнефтегаз”. Сегодня, 
являясь членами партии “Единая Рос
сия” — партии Президента, в соответ
ствии с уставными задачами, фракция 
намерена проводить в жизнь решения 
Президента РФ . В.В. Путина, которые 
всецело направлены на улучшение жиз
ни в нашей стране, на то, чтобы сегод
ня «бизнес нес социальную ответствен
ность» за жизнь в нашей стране. На
правим все наши усилия на то, чтобы 
то же происходило и в нашем муници
пальном образовании.

В газете “М егионнефтегаз — Вес
ти” от 6 ф евраля 2004 года №  5, в 
статье депутата Думы муниципально
го образования город Мегион Загра- 
ничик А.В. “Интересы избирателей — 
мои интересы”, Альбина Васильевна 
высказала свою позицию но вопросам, 
рассматриваемым на январском засе
дании Думы муниципального образо
вания. Хотя она противоположна мне
нию большинства депутатов Думы му
ниципального образования город Ме
гион, это - ее законное право. Но ник

то не давал права депутату Думы от 
избирательного округа №  3 Заграни- 
чик А.В. делать “свои” выводы о том, 
что депутаты Берегой С .И ., Ломачин- 
ский А .П ., Горбачева И .В . не решают 
вопросы улучш ения жизни граждан 
нашего города и и. Высокого. Что нас 
“...судьба простых лю дей” не особен
но заботит, что, впрочем, и показала 
последняя Д ум а” . Судя но данному 
высказыванию, депутат Заграничик 
А.В. не согласна с работой, которую 
проводит депутатская фракция партии 
“Единая Россия” в Думе муниципаль
ного образования в интересах горожан. 
Хочу напомнить, что все вопросы, под
готовленные депутатами ф ракции, по 
проблемам горожан, были приняты де
путатами Думы муниципального обра
зования. Именно депутаты ф ракции 
“Единая Россия” проводят активную 
целенаправленную работу по защите 
законных интересов граждан города, 
принимают действенные меры но изыс
канию  д оп ол н и тел ьн ы х  ден еж н ы х 
средств на пополнение городского бюд
жета с целью решения городских про
блем. Сегодня только депутат Загра
ничик А.В. работает в ОАО “С лав
нефть — М егионнефтегаз” , и есть все 
основания полагать, что интересы Заг
раничик А.В. — это, в первую очередь, 
интересы “акционеров ОАО “С л ав
нефть — М егионнефтегаз” ”. Для это
го, наверное, и надо “вступать в от
крытый конфликт с местной властью”. 
Ведь с “акционерам и” невозмож но 
конфликтовать, и всем уже ясно, по
чему.

Уважаемые горожане! Мы, депу
таты города, всегда принимали и бу
дем принимать взвешенные решения в 
интересах жителей, проживающих на 
территории муниципального образова
ния город Мегион. Н о надо помнить 
нам всем, что изменились законы госу
дарства, вставшего на путь развития 
рыночных отношений. Сейчас нет та
кой защищенности прав человека, как 
было ранее: права на труд, жилище, 
бесплатное обучение и т.д. Мы все это 
почувствовали особенно с приходом 
нового руководства компании “Слав 
нефть” . Всем ясно — есть интересы 
“акционеров", и их интересы активно 
защищает команда менеджеров.

Исполнительная и представитель
ная власти города в лице городской 
Думы и главы муниципального обра
зования Чепайкина А.П. свою основ
ную задачу видят в том, чтобы в рам
ках существующих законов защищать 
интересы горожан. Мы это активно де
лали в течение 2003 года и продолжа
ем делать в 2004 году. В январе состо
ялась встреча с президентом компании 
ОАО “НГК “Славнефть”” Сухановым 
Ю .Е ., который поддержал инициати
ву главы муниципального образования 
Чепайкина А.П. и депутатов Думы му
ниципального образования о подписа
нии Соглашения социального сотруд
ничества компании с администрацией 
муниципального образования город 
М егион. Сейчас ведется проработка 
данного Соглашения и подготовка его 
подписания. Совместное руководством 
компании “С л авн еф ть” определена 
перспектива развития нашего города 
и поселка Высокого. Все это вселяет 
оптимизм.

И в заключение хочу сказать, что 
деятельность депутатов Думы муници
пального образования город Мегион 
многогранна. Я остановился на реше
нии основных проблем города и по
селка Высокого по главным направле
ниям их ж изни. Невозможно в одной 
газете осветить всю деятельность Думы 
муниципального образования и ее де
путатов. Важно то, что мы избраны 
вами, отчетны перед вами и несем от
ветственность за судьбу каждого ж и
теля города и поселка Высокого. Мы 
благодарим вас за ваше доверие.

А. Л О М А Ч И Н С К И Й , 
председатель Думы 

муниципального образования 
город Мегион.
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14 марта - ВЫБОРЫ 
ПРЕЗИДЕНТА РФ

ОТДЕЛ ПЕРЕВЕДЕН 
НА УСИЛЕННЫЙ 

ВАРИАНТ 
НЕСЕНИЯ СЛУЖБЫ

актуальное интервью
14 м а р т а  со с т о я т с я  в ы б о р ы  П р е зи д е н т а  

Р осси и . В  п ер и о д  п одгот овки  и п роведен и я  вы 
б о р о в  на п р а во о х р а н и т ел ьн ы е орган ы  возлож е
на за д а ч а  по  о х р а н е  о б щ ест вен н о го  п о р я д к а  и 
о б есп еч ен и ю  личной , о б щ ест вен н о й  и го с у д а р 
ст вен н о й  б езо п а сн о ст и . Р а с с к а зы в а е т  и сп ол
няю щ ий обя зан н ост и  ст арш его  инспект ора гр уп 
пы о х р а н ы  общ ест вен н ого  п о р я дка  С ер гей  Т ка
ч ен ко .

— Какие меры по подготовке к выборам прово
дятся в отделе внутренних дел?

— В целях эффективного использования возмож
ностей правоохранительных органов на период вы
боров в ОВД образован Координационный центр. 
П ринят п действует единый план органпзационно- 
практических мероприятий по обеспечению право
порядка п общественной безопасности, согласован
ный с главой муниципального образования. Смысл 
этих мероприятий — в координации действий, направ
ленных на срыв общественно значимого мероприя
тия, а такж е максимальном оказании содействия из
бирательным комиссиям.

— О казы ваете ли вы содействие избирательным 
комиссиям, в чем оно вы ражается?

— В целях оказания содействия избирательным 
комиссиям по подготовке и уточнению списков из
бирателей сотрудники паспортно-визовой службы 
проводят своевременно регистрацию граждан по ме
сту жительства п пребывания. Сотрудники ГИБДД 
осуществляют проверку технического состояния ав
тотранспорта, выделяемого избирательным комисси
ям , определяю т места парковки  транспортны х 
средств у избирательных участков. Обследуют мар
шруты перевозки избирательных средств и устраня
ют выявленных недостатки. Осуществляется комп
лекс мероприятий, направленных на выявление ф ак
тов нецелевого использования денежных средств. С 
привлечением сил общ ественности, сотрудников 
ОГПС-14 запланировано проведение комплексных 
обследований зданий избирательных участков, рас
положенных в городе. Планируется все избиратель
ные участки оборудовать телефонами с функцией 
определения номера абонента.

— В свете резкого всплеска террористической 
активности в стране хочется спросить о том, что де
лается по противодействию этим проявлениям?

— Очень важной задачей органов внутренних дел 
является предупреждение и пресечение попыток совер
шения терростическпх актов, иных преступлений и ад
министративных правонарушений вблизи мест п в поме
щениях для голосования, в местах массового скопле
ния граждан на объектах промышленности и жизнеобес
печения. В целях стабилизации оперативной обстанов
ки 11 февраля личный состав отдела внутренних дел 
переведен на усиленный вариант несения службы. При 
пят ряд дополнительных мер по охране административ
ных здании, объектов жизнеобеспечения, хранения де
нежных средств, оружия, боеприпасов, ядовитых ве
ществ.

— Куда могут обратиться горожане в случае, если 
им станет известно о нарушениях избирательного 
законодательства?

— Для обеспечения правопорядка н обществен
ной безопасности в период подготовки и проведения 
президентских выборов в отделе внутренних дел го
рода Мегиона создана общественная приемная, куда 
могут обратиться жители города по вопросам нару
шении в ходе избирательной кампании Президента 
России, такж е высказать свои пожелания к работе 
отдела внутренних дел. По всем заявлениям граж
дан будут проведены проверки п приняты меры в 
соответствии с действующим законодательством. 
Работа общественной приемной ОВД г. Мегиона осу
ществляется в круглосуточном режиме.

К о н т ак тн ы й  т е л е ф о н : 3 -64-78 .
К р о м е  т о го , п о л ь з у я с ь  с л у ч а е м , с о т р у д 

ники м и ли ц и и  п р о с я т  граж дан  при  п о л уч ен и и  
и н ф о р м а ц и и  о  в о зн и к н о в е н и и  у г р о з ы  с о в е р ш е 
н и я  т е р р о р и с т и ч е с к и х  а к т о в  с о о б щ и т ь  в  
д е ж у р н у ю  ч аст ь м и ли ц и и

п о  Т е л е ф о н у  д о в е р и я :  3 - 6 4 -7 6 .
Т. РЯ П О С О В А , инспектор 

штаба О В Д  г. Мегиона.

^^Уралсвязьинформ
^ ^ ^ Х а н т ы - М а н с и й с к и й  ф и л и а л

«Кто обладает информацией — 
управляет ситуацией», — эти 
слова с полным правом можно 
считать девизом XXI века.
Сегодня оперативность 
в получении данных стала одной 
из важнейших составляющих 
успешного бизнеса, а сотовый 
телефон из престижного 
атрибута V IP-менеджеров 
превратился в привычное и 
эффективное средство связи 
между сотрудниками.
Связь — что тоже бизнес.
И, понимая по собственному 
опыту важность оптимизации 
расходов, сотовая сеть «Ермак 
RMS» в мае 2003 года начала 
реализацию специальной про
граммы для корпоративных 
клиентов, что ещё раз подтверди
ло серьёзность намерений компа
нии по отношению к своим 
абонентам.

Корпоративная программа «Ер
мак RMS» адресована клиентам, 
которые активно используют мо
бильную связь в интересах своего 
бизнеса. «Ермак RMS» гарантиру
ет широкий спектр услуг, внима
тельное отношение со стороны 
компании-оператора и высокое 
качество связи всем своим абонен
там. Но статус корпоративного 
клиента даёт ряд существенных 
преимуществ.

Во-первых, для этой категории 
установлена кредитная система 
расчётов.

Во-вторых, корпоративные та
рифные планы выгодно отличают
ся от тарифов для потребительс
кого рынка — по стоимости мину
ты эфирного времени и дополни
тельных услуг. «Бизнес 600” , 
«Корпоративный» и новый «Кор
поративный + » составлены с учё
том интересов конкретных групп 
абонентов. Тариф «Бизнес 600», 
к примеру, предназначен для 
пользователей сотовой связи, ко
торые активно общаются в днев
ное время (не менее 17 минут ежед
невно). Всего за 2 265 рублей кли
ент получает 600 минут местных 
п мобильных соединений. Оценив 
количество использованного эфир 
ного времени и величину ежемесяч
ного счета, клиент может выбрать 
более выгодный для него тариф
ный план обслуживания.

Следует отметить и существен
ные скидки, величина которых 
напрямую зависит от количества 
подклю ченны х телеф онов. То 
есть, чем больше сотрудников той 
или иной компании пользуются 
служебными сотовыми телефона
ми, тем меньше расходы на связь.

В-третьих, корпоративным кли
ентам предоставляется VIР обслу
живание, которое подразумевает 
не только качественный сервис, но 
п индивидуальный подход к каж
дому клиенту. Как оператор сото
вой связи «Ермак RMS» способен 
решать задачи, выходящие за рам
ки использования сотовой связи 
исключительно для голосового об
щения. И хотя сегодня мобильная 
телефония используется в основ
ном для передачи голоса, всё чаще 
стали появляться запросы иного 
рода. Некоторым компаниям, на
пример, требуется доступ к W AP- 
серверам для того, чтобы сотруд
ники могли оперативно воспользо
ваться актуальной информацией.

В-четвертых, корпоративные 
клиенты «Ермака» получают бес
платный пакет услуг, наиболее ак
туальный для современного бизне
са: переадресация, автоматический 
определитель номера, конференц- 
связь, приём и передача данных,

факсимильных сообщений и т.д. 
Доставка и детализация счёта так
же бесплатны.

Преимущества корпоративной по
литики «Ермак RMS* но достоинству 
оценили такие крупные предприятия 
Югры как «ТНК», «Сургутнефте
газ », авиаком пания «U T air» , 
«Ю КОС» и многие другие. Стоит 
отметить, что со времени введения 
этой программы не было случаев пе
рехода корпоративных клиентов к 
другому оператору.

«Ермак RMS» постоянно совер
шенствует свою корпоративную по
литику с целью сделать мобильную

ров». В этом качестве могут вы 
ступать любые фиксированные 
телефоны местной сети. М ину
та подобного общения, незави
симо от дня недели и времени 
суток, обойдётся всего лишь в 1 
рубль 72 копейки.

Условия ведения современно
го бизнеса, особенно крупного, 
требуют частых поездок в другие 
города и, соответственно, актив
ного использования между город- 
ной телефонной связи. «Корпо
ративный +» позволяет оптими
зировать расходы и на эту, весь
ма затратную статью. Сеть сото-

'’ЁЬМдк RMS”:
реальные плюсы 

мобильного бизнеса
связь ещё более удобной и^4ЫГ*5дной.;_ '̂'Вой связи «Ермак RMS» объеди- 

С 1 февраля 2004 г8да корпора няет более 165 тысяч жителей 
тнвные пользователи сери"получи- Ханты-Мансийского автономного 
ли возможность перейти или под- округа. Тарифы на исходящие 
ключиться на новый тарифный план вызовы абонентов сети «Ермак 
«К орпоративны й +». О сновной RMS» на территории Югры зна- 
принции его действия: чем больше . : чительно снижены, а входящие 
сотрудников предприятия пользуют’̂ -*’* звонки абсолютно бесплатны с те- 
ся служебными сотовыми телефо- лефонов «Ермак RMS». После-
нами «Ермак RMS», подключённы 
ми в рамках одного договора, тем 
меньше статья расходов на услуги 
связи. Размер скидки зависит от 
количества номеров. Это касается 
как единовременной платы за под
ключение, так и ежемесячной або
нентской платы.

Среди очевидных преимуществ 
этого плана — возможность выбора 
между городским и федеральным 
номером. Кстати, подключение как 
на федеральные номера, так и на 
городские бесплатное, а если у кор
поративного клиента 31 и более те
лефонов с подобными номерами, то 
он освобождается и от расходов на 
ежемесячную абонентскую плату.

Трудно оспорить тот факт, что 
сотрудникам одной компании го
раздо удобнее и выгоднее звонить 
друг другу на сотовый, нежели тра
тить лишнее время (а  значит - и 
деньги!) на поиски нужного чело
века иным способом. Новый та 
рифнмй план открывает широкие 
возможности не только для обще
ния персонала между собой, но п 
для постоянной оперативной свя
зи с офисом. «Корпоративный + » 
позволяет клиенту выбрать пять 
так называемых «офисных номе

днее правило действительно не 
только для «Корпоративного +», 
но и для всего пакета корпоратив
ных планов.

Возникает закономерный воп
рос: что нужно для того, чтобы 
стать корпоративным клиентом 
компании «Ермак RMS»? Полу 
чить этот статус может любое 
юридическое лицо, имеющее не 
менее 5 мобильных телефонных 
номеров на одном договоре.

Среди обязательных требова
ний — активное использование мо
бильной связи, положительная 
кредитная история, которая под
разумевает регулярную оплату 
счетов за услуги связи и отсут 
ствие задолженности, а также от 
сутствме каких-либо нарушений 
условий договора на предоставле
ние услуг сотовой связи.

Для присвоения статуса корпо
ративного клиента необходимо на
править заявку в ТУЭС «Нижне- 
варто вс ктел е ком ». До пол и и тел ь- 
ную информацию о корпоративной 
программе оператора сотовой свя
зи «Ермак RMS» можно получить 
последующим телефонам: в Ниж
невартовске -24-34-20, Мегионе - 
3-24 94, Радужном -3-31-31.

СПРАВКА:
З А О  «Е рм ак  R M S »  б ы л о  со зд а н о  в  1994 го д у . У чредит ели: 

О А О  « Х а н т ы м а н си й ск о к р т ел ек о м », О А О  « Т ю м ен ь т е л е к о м », 
О А О  « Я м а л эл е к т р о с в я зь »  и « И т а л т ел » . С его д н я  9 0 %  ус т а в 
ного  капит ала З А О  «Е р м а к  R M S »  принадлеж ит  м еж региональ
ной ком пании  «  У р а л свя зьи н ф о р м * .

В  м а е  1995 года  ком пания * Е р м а к  R M S »  п олучи ла  лиц ен зию  
на п редост авлен ие у с л у г  сот овой  свя зи  в  ст а н да р т е G S M  9 0 0 /  
1800 на т ерри т ории  Т ю м ен ской  област и.

Е вропейский  ц и ф ровой  ст ан дарт  G S М -9 0 0 /1 8 0 0 ,  в  кот ором  
р а б о т а ет  «Е рм ак  R M S » , им еет  о гр о м н ую  п оп уля рн ост ь в о  всем  
м ире. Б о л е е  70%  п ользоват ел ей  м оби льн ой  свя зи  о т да ю т  п ред
почт ение им енно эт о м у  ст а н да р т у. И н т ер ес  к  G S M  9 0 0 /1 8 0 0  
объясн яет ся  великолепны м  качест вом  п ер ед а ва ем о го  зв у к а , б о ль  
шим сп ект ром  доп олн и т ельн ы х у с л у г , конф иден ци альн ост ью  пе
р е го в о р о в .

В ы сокое качест во сот овой  связи  сд ел а л о  предприят ие осн ов
ным пост авщ иком  на ры н ке у с л у г  м оби льны х т елеком м уникаций  
региона. Н а  данный м ом ент  в  сет и  « Е р м а к а »  н а с ч и т ы в а ет е  б о 
л ее  3 6 0  т ысяч абонент ов на т еррит ории Т ю м енской  област и.

Р оум и н говы е соглаш ения заклю чены  с  177 операт орам и  и з 89  
ст ран мира.

В се  усл уги  З А О  «Е рм ак R M S *  лицензированы  (лицензия №  8 2 9 6  
Г оском ит ет а Р Ф  по связи  и инф ормации вы дана 2 2 .0 8 .1 9 9 7  г.).

Х ант ы -М ансийский ф и ли ал  эл е к т р о св я зи  О А О  « У р а л св я зь 
информ^ явля ет ся  оф ициальны м  п р едст ави т елем  З А О  * Е рм ак  
R M S *  на т ерри т ории  Х ант ы -М ан си йского  авт он ом н ого  о к р у га  
на о сн о ве  договора-п оручен и я .

П л о щ а д ь  п р е д о с т а в л е н а  М е ги о н с к о м у  ц е х у  Н и ж н ева р т о вск о го  у з л а  э л е к т р о с в я зи .
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ПРОЩАЙ, МАСЛЕНИЦА!
Большим народным гулянием заверш илось 

празднование М асленицы в поселке Высоком 
в минувшее воскресенье.

О Ч Е В И Д Е Ц , О ТЗ О В И С Ь !
В воскресенье, 22 ф евраля, в 16 часов 10 минут, на 

ул. Ленина в поселке Высоком, в районе пекарни, про
изош ло дорож но-транспортное происшествие. Автома
шина «ЗИ Л »  наехала на мужчину, в результате чего он 
погиб.

ГИБДД г. Мегиона просит очевидцев данного ДТП обра
титься в ГОВД г. Мегиона или по телефону: 3-00-02.
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ЕС ЛИ  ГО РИ Т 
ЧЕЛ О ВЕК

Если на вас загорелась 
одежда, не вздумайте бежать - 
пламя разгорится еще сильнее.

П о с т ар а й т ес ь  бы стро  
сбросить горящую одежду. 
Вам повезло, если рядом лю
бая лужа или сугроб, - ны
ряйте туда. Если их нет, па
дайте на землю и катайтесь, 
пока не собьете пламя.

Последняя возможность - 
н аки н уть  на себя лю бую  
плотную ткань (пальто, оде
яло и пр.), оставив при этом 
голову открытой. Не пытай
тесь  сн и м ать  о д еж д у  с 
обожженных участков тела 
до обращения к врачу.

ПО М ОЩ Ь 
П РИ  ОЖ ОГАХ

Первым делом подставь
те обож ж енное место под 
струю холодной воды.

Когда боль утихнет, нало
жите чистую и сухую повязку. 
Н ив коем случае не смазывайте 
ожог ни жиром, ни спиртом, ни 
маслом, ни кремом!

До приезда врача дайте 
пострадавшему любое обезбо
ливающее средство, напоите 
теплым чаем и укройте потеп
лее. При шоке срочно дайте 20 
капель настойки валерианы.

ПРИ ПОЖАРЕ
ЕСЛИ ПОЖАР 
В ПОДЪЕЗДЕ

Ни за что не входите в 
подъезд, поскольку дым очень 
токсичен, а горячий воздух мо
жет обжечь легкие.

У плотните свою входную  
дверь мокрой тканью , чтобы в 
квартиру не проникал дым.

Самос безопасное место - на 
балконе или возле окна. К тому 
же здесь пожарные найдут вас 
прежде всего. Только одень
тесь потеплее, если на улице 
холодно, и закройте за собой 
балконную дверь.

Если вы случайно оказались 
в задымленном подъезде, не от
чаивайтесь: двигайтесь к выходу, 
держась за стены (перила неред
ко ведут в тупш<).

При этом как можно доль
ше задержите дыхание, а еще 
лучше - защитить нос и рот 
шарфом или платком.

Ни в косм с л у ч а е  не 
пользуйтесь лифтом - его в 
любое время могут отключить.

И поскольку огонь и дым рас
пространяются именно снизу 
верх, особенно осторожными быть 
должны жители верхних этажей.

Пожар на балконе опасен тем, 
что огонь может быстро переки
нуться на верхние этажи или 
проникнуть в квартиру.

После сообщения о загора
нии в пожарную охрану попро
буйте справиться с пламенем 
любыми подручными средства
ми. Если есть возможность, 
можно вы бросить горящ ий 
предмет с балкона - только убе
дитесь, что внизу никого нет.

Ни в коем случае нельзя 
хранить горючие материалы.

Нельзя срезать пожарные 
лестницы и загораживать пе
реходы в смежные секции...
ЕСЛИ ГОРИТ ТЕЛЕВИЗОР

Перво-наперво выдерните 
вилку из розетки или обесточь
те квартиру через электрощит.

Горящий телевизор выделя
ет множество токсических вс 
ществ, поэтому сразу же выве 
дитс всех из помещения, в пер
вую очередь детей и стариков.

Накройте телевизор любой 
плотной тканью, чтобы пре
кратить доступ воздуха. Если 
это не поможет, через отвер
стие в задней стенке залейте 
телевизор водой. При этом 
старайтесь находиться сбоку
- может взорваться кинескоп.

П О Ж А Р В К В А РТИ РЕ
Две трети пожаров в на

шем городе происходят в жи
лых домах и квартирах. И 
чаще всего из-за небрежного 
обращения с огнем, особенно 
во время курения «на нетрез
вую голову». Нередки ножа 
ры и от неисправных или ос
тавлен н ы х  без присм отра 
электроприборов.

Если у вас или у ваших со
седей случился пожар, главное
- сразу же вызвать пожарную 
охрану. Она прибудет в считан 
ные минуты. И пусть у вас нет 
домашнего телефона - безвы
ходных ситуаций не бывает: 
сигнал о бедствии можно подать 
из окна или балкона. Тем, кто 
прикован к постели, можно под
нять необычный шум (стучать 
по батарее или в пол и стены, 
бросать в окно или с балкона 
какие-то предметы и т.д .).

По возможности покиньте 
квартиру через входную дверь. 
Очень важно при этом не за
быть плотно закрыть за собой 
дверь горящей квартиры: это 
не даст распространиться огню 
по всей квартире.

Если путь к входной две 
ри отрезан огнем и дымом, 
спасайтесь через балкон. Бал
конную дверь обязательно зак
ройте за собой. Можно перей
ти на нижний этаж с помощью 
балконного люка или к сосе
дям по смежному балкону.

Департамент муниципальной собственности М О город Мегион уведомляет, что 
24.02.04, в 10.00, состоялся конкурс по отбору лица, уполномоченного осуществлять 
оценку муниципальной собственности МО город Мегион в 2004 году. Победителем был 
признан Д Ж О Х А ДЗЕ ГУРГЕН С АЛ И Б Е Е В И Ч - предприниматель без образования 
юридического лица, осуществляющий оценочную деятельность в соответствии с законо
дательством РФ .

У чредитель - Д ум а города М егиона.
Галета издается М У II «Н А  «М сгионскне новости*, 
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С раннего утра на площа
ди у Дома культуры зазвучала 
музыка, начал собираться на
род. Ш утками и прибаутками 
скоморохи Ваня и М аня зазы 
вали гостей на праздник, ко
торый открыл хор ДК «Си
бирь» « Радуга» ( под руковод- 
ством Т. Курушнной).

Всеобщее веселье разбуди 
ло царя сибирских  лесов - 
Медведя. Померявшись силой 
с высоковцами, он отправился 
осматривать своп владения. А 
тут и М асленица подоспела. 
Проверить, как народ чтиг рус
ские обычаи, знает ли , как 
Масленицу надо праздновать. 
Каждый день «масленичной» 
недели вспомнили: встреча, за- 
игрыш и, лаком ка, широкий 
разгул, тещины вечорки, зо- 
ловкины посиделки и проще
ное воскресенье. Наигрались 
вдоволь: в мешках бегали, на 
санках катались, пива попили, 
а закусили горячими варени
ками и блинами «с пылу, с 
жару» из русской печи.

И еще бы развлекались, 
кабы не грядущ ий Великий 
пост, сменяющий Масленицу. 
А чучело се скоморохи сожгли

на костре: простились таким 
образом с холодной зимой, 
приготовились к встрече с Вес 
ной.

Тем временем наиболее лов
кие и спортивные высоковскис 
м уж чины  «добы вали» себе 
призы сами: для этого надо 
было залезть на самую верхуш
ку столба. Наградой им стали 
эл ек тр о м ясо р у б к а , тостер- 
печь, кухонный и спальный 
наборы.

После завершения празд
ничного представления, подго
товленного работниками ДК 
«Сибирь», инициативу в свои 
руки взяла местная споргшко 
ла. Спортсмены организовали 
на площади спортивные игры 
и состязания.

Ж аль, маловато было тор
говых рядов да не удалось 
организовать традиционное 
катание на лошадях. Но, не
смотря на это, праздник удал
ся, и высоковцы повеселились 
на славу.

Р . Е Ф РЕ М Е Н К О .

На снимке: идет празд
ничное представление.
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С  1 марта 2 0 0 4  го д а  О т д е л  с у б с и д и й  и ль г о т ,
I н а х о д я щ и й с я  по а д р е с у :  у л .  Новая, 7 (на т е р р и т о -  
| рии М У П  «Ж К У » ) ,  п р о в о д и т  прием граждан по о ф о р - 
| м ле н и ю  с у б с и д и й  и л ь г о т  по  с л е д у ю щ е м у  гр а ф и - 
. ку:

-  понедельник - с 8.00 д о  16 ч. 12 мин.;
I  -  вторник  -  с 8.00 д о  16 ч.12 мин.;

- среда  -  неприемный день;
- четверг - с 8.00 д о  16 ч. 12 мин.;
- пятница -  с 8.00 д о  16 ч. 12 мин.;
- суббота, воскресенье - выходной.

I
| П рием  б у д е т  п р о в о д и ть с я  с о гл а с н о  записи. З а -  
. п и са ть ся  можно в о т д е л е  с у б с и д и й  и л ь г о т  в у д о б -  
J ный д л я  вас д е н ь  и время.

Г О  И  Ч С  с о о б щ а е т
С а м о е  с т р а ш н о е  при  

пож аре -р а ст ер я н н о с т ь  и 
паника. У х о д я т  д р а го ц ен 
ны е м и н ут ы , к о гд а  огон ь  
и д ы м  о с т а в л я ю т  в с е  
м ен ьш е ш ан сов  в ы б р а т ь 
ся  в  б е з о п а с н о е  м е с т о .  
В о т  п о ч ем у  каж ды й д о л 
жен зн а т ь  п р а ви л а  п о ве
ден и я  при пож аре. П о зн а 
ко м ьт есь  с ними  - возм ож 
но> к о гд а -н и б у д ь  э т о  с о 
х р а н и т  ж изнь в а м  и в а 
ш им б л и зк и м ...

Обнаружив пожар, поста
райтесь трезво оценить ситу
ацию, свои силы и найти себе 
помощников. Прежде всего, 
вызывайте пожарную охрану 
(по телефону 01, через сосе
дей, с помощью лифта или 
нарочных, по радиостанции 
служебных автомобилей: ми
лиции, «скорой помощи», 
аварийных служб и т.д.).

В рискованных ситуациях 
не теряйте время и силы на 
спасение имущества. Главное
- любым способом спасти себя 
и других, попавших в беду. 
Позаботьтесь о спасении де
тей и престарелых.

Надо обязательно послать 
кого-нибудь навстречу пожар
ным подразделениям, чтобы 
дать им необходимую информа
цию (точный адрес, кратчайшие 
подъездные пути, что горит, 
есть ли там люди).

КАК ВЕСТИ СЕБЯ
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